Anfrage der AfD-Ratsfraktion zum Thema "Jugendbanden in der Niki-de-Saint-Phalle-Promenade" (Drucksache Nr. 0969/2018)

Frage 1: Wie stellt sich die Lage heute dar?

Weder der Polizei noch Protec oder dem städtischen Ordnungsdienst sind aktuell Problemmeldungen zu der aufgeworfenen Thematik bekannt.

Frage 2: Welche Maßnahmen wurden ergriffen, um die Probleme zu beheben?

Richtig ist, dass sich in der Niki-de-Saint-Phalle-Promenade in unregelmäßigen Abständen junge Menschen unterschiedlicher Zusammensetzungen treffen und als Gruppe in Erscheinung treten. Dabei ist eine feste Struktur nicht zu erkennen und in den zurückliegenden Wochen sind keine Vorkommnisse bekannt geworden, die ein Intervention erforderlich gemacht hätten. Polizei, städtischer Ordnungsdienst und auch Protec beobachten die Situation dennoch intensiv und führen regelmäßige und zum Teil auch gemeinsame Streifengänge durch.

Es gilt das gesprochene Wort